



Punto y Coma

Pensando lo local...

¿Cómo está avanzando Cartagena hacia una recuperación inclusiva?

La participación en el mercado laboral

Para el año 2021

- La Tasa Global de Participación (TGP) se ubicó en **56,7%**, lo que significó un aumento de 2,9 puntos porcentuales respecto al mismo periodo del 2020 (53,8%).
- Durante la reactivación económica, Cartagena es una de las ciudades con menor Tasa Global de Participación (56,7) mientras el total 13 ciudades y AM se sitúa en 63,5. Hay poca presión de la población en edad de trabajar sobre el mercado laboral
- La Tasa Global de Participación se recupera, sin embargo, persiste un incremento de la brecha de género. Las mujeres cartageneras tardan en retornar al mercado laboral.

La brecha de género en la participación en el mercado laboral es de:

21,4 puntos porcentuales



Punto y Coma

Tasa Global de Participación según sexo Período 2020 y 2021 Cartagena de Indias

Concepto	ene-dic 2020			ene-dic 2021		
	Hombre	Mujer	Total	Hombre	Mujer	Total
TGP	63,7	44,8	53,8	67,9	46,5	56,7

Fuente: DANE - Encuesta Continua de Hogares, Gran Encuesta Integrada de Hogares.

La igualdad de género en las medidas de reactivación económica no se cumple

- Durante la pandemia se registró una contundente salida de mujeres de la fuerza laboral. Las medidas implementadas de reactivación económica durante el 2021 no han significado una mayor inclusión de las mujeres en el mercado laboral cartagenero. Las discriminaciones y desigualdades que viven las mujeres para su incorporación en el mercado laboral persisten. La brecha de género ha evidenciado un ligero incremento con respecto al 2019.
- Las medidas de reactivación económica implementadas no tienen como centro la igualdad de género ni el empoderamiento económico de las mujeres. Las mujeres no tienen en estos tiempos de reactivación económica un mayor ni mejor acceso al mercado laboral.

El gobierno y la administración local deberían redoblar esfuerzos para garantizar la igualdad de género para que las mujeres entren al mercado laboral y consigan empleos de calidad protegiendo sus derechos